

Les moyens mis en œuvre au niveau local

La concurrence territoriale oblige localement à penser son attractivité, inciter la complémentarité des acteurs et structures, soutenir les projets, retenir et attirer les professionnels de santé sur le territoire, penser l'accès des habitants à un système de qualité qui réponde aux besoins. Ce sont des défis de développement local, qui presupposent que l'on ait répondu à plusieurs questions : Quels sont les moyens présents ? Quel projet construire ? Que peut-on espérer atteindre ?

Ainsi, dans le cadre de la réflexion menée sur le Pays d'Oloron – Haut Béarn autour de l'accueil de nouveaux arrivants, différents outils sont actuellement proposés :

❖ [livret d'accueil](#)

Outil promotionnel présentant le Pays d'Oloron – Haut Béarn de façon globale (territoire, économie, offre de services à la personne, offre culturelle et sportive, offre de santé...). Ce livret permet aux nouveaux arrivants (professionnels du domaine de la santé ou internes) de découvrir le territoire

❖ [maison des internes](#)

Une maison d'une capacité de 7 chambres indépendantes et 1 appartement individuel est proposée sur Oloron Sainte Marie en priorité aux internes en médecine générale depuis mai 2016



❖ **accompagnement à la maîtrise de stage universitaire**

Les maîtres de stage en médecine générale sont un réel levier à de potentielles nouvelles installations. Dans ce sens, le Syndicat Mixte du Pays d'Oloron – Haut Béarn propose aux médecins généralistes un accompagnement à la maîtrise de stage universitaire :

- identification des conditions d'éligibilité
- identification des maîtres de stage éligibles du Haut Béarn
- présentation de la maîtrise de stage universitaire
- accompagnement des professionnels de santé vers la maîtrise de stage universitaire.